

Kleine Anfrage Roland Jakob (SVP): Glasbrunnen – Ein Rinnsal seiner selbst?

Seit einiger Zeit häufen sich die Meldungen, dass der Glasbrunnen im Bremgartenwald kaum mehr Wasser führt. Es stellt sich deshalb die Frage, ob die Bauarbeiten in unmittelbarer Nähe schuld am Rinnsal des Glasbrunnens sind. Deshalb möchte ich den Gemeinderat bitten, mir folgende Fragen zu beantworten:

1. Sind bauliche Massnahmen schuld am schlechten Wasserfluss des Glasbrunnens?
2. Was gedenkt der Gemeinderat zu unternehmen, damit dem Glasbrunnen im Bremgartenwald das Wasser nicht ausgeht?
3. Was gedenkt der Gemeinderat zu unternehmen, damit der Glasbrunnen auch für künftige Generationen als Ort der Erholung dienen kann?

Bern, 29. März 2012

Kleine Anfrage Roland Jakob (SVP)